
          8 月 8 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

会長の時間をいただきます。 

加藤先生、ご入会ありがとうございます。日立南 RC

を益々盛り上げてくれる人材になると思いますので、温

かく迎え、一緒に頑張っていきましょう。 

いよいよ、29日にはガバナー公式訪問となります。全

体でガバナー訪問を意義あるものとしたいと思います。

委員長さんはじめ、出席のほうよろしくお願いいたしま

す。先週もお話しましたが、入会 3 年未満のかたはぜひ

出席お願いいたします。 

現況報告書が、川村幹事からメールで届いたと思いま

す。80ページほどあり印刷が大変でしたが、ご自分の関

係あるところだけでも、必ず目を通しておいてください。 

ガバナーと間近でお話する機会はめったにないこと

だと思います。質問もできますので、協議会を盛り上げ

ていただきたいと思います。 

会長になってから、約 1カ月経ちます。メールの量が

すごく増えまして、アップアップの状態でしたが、事務

局や幹事に支えられて、やっとなってきたかというのが

現状です。パスト会長さんに敬意を表したいと思います。 

今日は木本ガバナー補佐の卓話があります。スケジュ

ールを聞いたところ、週末は必ず予定があります。いつ

自分の仕事をするんだというくらい、大変なことが分か

りました。地区と私たちの橋渡しをするのが、ガバナー

補佐の役割と聞いております。地区が何を求めているの

か、ガバナーのお人柄などを聞けると思います。木本ガ

バナー補佐、卓話よろしくお願いいたします。 

再来週は夜間例会です。そちらも宜しくお願いいたし

ます。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 本日は、ガバナー補佐よろしくお願いいたします。 

 現況報告書ですが、本日印刷をかけます。再来週お

渡しできると思います。遅れてしまって申し訳あり

ませんでした。 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学委員会     石川委員長 

 先週 5日、つくばで米山記念奨学会の世話クラブ・

準世話クラブの合同セミナーが行われました。 

 グループディスカッションでは、「カウンセラーの

役割とは」「クラブ会員と米山奨学生との交流」「米

山奨学生に求めること」というテーマで、3 つのグ

ループに分かれてお話しました。 

 当クラブは今年度、準世話クラブですけれども、大

いに交流し、他国の理解を深めるようにとのことで

した。 

 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

 本日、ローターアクトの例会があります。19 時から

です。出席出来る方はお願いいたします。 

 

親睦活動委員会      荒川委員長 

 再来週の次回例会は、夜間例会です。恒例のバザー

を行いますので、一人一品持参お願いいたします。

家族同伴例会ですので、ご家族のご出席お願いいた

します。会員の皆様は、後日ご請求させていただき

ます。 

 

社会奉仕委員会      池澤委員長 

 7 月 29 日に三の丸ホテルで勉強会が開催されまし

た。社会奉仕は、自分を高める実践の場であり、ロ

ータリーを地域の人たちに奉仕活動をしてアピー

ルすることです。これらを頑張っていきたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。 
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本日の例会：平成 29 年 08 月 22 日（火） 【プログラム】家族同伴納涼例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

 
次 回 例 会：平成 29 年 08 月 29 日（火） 【プログラム】ガバナー公式訪問 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 

■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 23 名 7 名 82.14％ 7 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 ガバナー補佐事前訪問です。よろしくお願いいたし

ます。 

鈴木会長・川村幹事・高島章行・山本忠安・ 

千葉省三・川﨑健輔・長谷川太一・池澤 健・ 

千葉隆一・赤津幸作・上野武雄・星 勝治・ 

信太克己・石川國博・弓野博司・鹿志村高道・ 

木本貴一・三代琢治・荒川浩信 

 連日御苦労さまです。 

白土仙三郎 

 今年当クラブではよかっぺまつりの出店をしませ

んが、ローターアクトクラブが出店しますので、ア

シストする意味でお楽しみカード購入の御協力お

願いいたします！ 

朝日正道 

 よかっぺまつりに対し、ご理解とご協力を。 

よかっぺまつりキャップ 佐々木秀二様 

 長生きは ヒトだけでなく 台風も 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 37,000 円 累計額 187,000 円 

 

 

プログラム 

 

新入会員の加藤貴史会員にバッジの授与          

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー補佐事前訪問  木本ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 まず、今回の豪雨で被害を受けられた方へお見舞い

を申し上げたいと思います。 

 2017-18年度第一分区ガバナー補佐を仰せつかりま

した。一年間、当クラブの名前を汚さないよう頑張

りますのでよろしくお願いいたします。 

 思い起こせば、昨年 11 月から毎月勉強会をしてお

ります。「こんなはずじゃなかった」というのが本

心です。特に 7 月は毎週末勉強会でございました。

大変勉強させていただきました。 

 RI 会長は、「ロータリー 変化をもたらす」とし、

大きな変動に対応しようとしています。ガバナーは

「未来へチャレンジ」としました。ロータリーは

我々の想像を超えるくらい変わっていくことでし

ょう。 

 クラブに直結する問題としては、入会金、例会数の

問題です。クラブの細則に記載されていれば大丈夫

とのことです。 

 大幅に変わることは、「奉仕を PR しなさい」という

ことです。今までは自慢するなという風潮だったと

思います。ロータリーの存在意識がなんなのか、周

りの皆様に知らしめようという点です。 

 当クラブは、ミニバスケットボール大会やワイキキ

RC との短期交換留学生など、独自の事業をしていま

すので、それをしっかりと伝えていかなければなら

ないと思います。 

 会長方針に則って行われる事業など、会員同士が十

分理解し伝えていくことも大事だと思います。 

 四つのテストを英文で読んでほしいというのが、ガ

バナーの考えです。 

 RI を皆さんで一緒に作り上げていきたいと思って

いる次第でございます。 

 7 月 17 日の勉強会での基調講演で興味深かったの

は、「会員増強は資金増加に繋がる」ということで

す。会員数が 40 名規模になれば、年会費問題もす

べて解決されると思います。 

 7 月 30 日の国際奉仕研究会では、ある会員が、「ポ

リオ撲滅に RI は莫大な資金を使っているが、飢餓

で命を落とす子供たちが何十万人もいることをご

存じなのか」と発言をしました。藤居財団統括委員

長が、「本心では私もそう思います」と発言したの

を、強烈に記憶しております。私が驚いたのは、そ

の論理的な発言をする姿勢です。 

 保延輝文ガバナーは石岡 RC に所属しています。67

歳です。生業は旭運輸という運送会社です。慶応大

学卒です。気遣いが出来る温厚な人物です。私と同

郷です。趣味はゴルフです。 

 ガバナー公式訪問時には、2016 年 4月に大きく変わ

った RI 定款に則り指導をしていきたいと申してお

りました。懇親会には 1 時間は出ますとおっしゃっ

ていました。十分懇親を深めて下さい。 

 会長幹事様には無理のないクラブ運営をご期待申

し上げます。ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


